

2015 年度 花見

今期の幹事を務めさせていただきます木下です。また、幹事補佐として前年度幹事の金山君にサポートして頂くことになりました。宜しくお願ひします。

4月24日、五郎八で花見を行いました。お花見の時期は過ぎていきましたが、お店から最寄りの桜の名所である高岡古城公園には、まだ咲いている桜もあったようです。

まず初めに社長より、今期の会社の福利厚生についてのお話を頂きました。詳しくはお伝えできませんが、社長の人柄がにじみ出ているような、とても社員想いの内容となっております。いつも、ありがとうございます。



店内は思ったより広く、魚料理がメインで刺身や身揚げ、魚の照り焼き、天ぷら、もつ鍋などがありました。一人あたり3000円のコース+αの料理にしては、充分だったと思います。個人的には、肝まで美味しいかつたばい貝の煮付けが衝撃的でした。



私の代わりに写真を撮り続けてくれた金山くん。撮影が疎かにならないよう、ずっと烏龍茶を飲みながら頑張ってくれました。宴の終盤に皆さんの了承を得て、念願の生ビールを美味しそうに飲み干していました。金山くん、お疲れ様でした。

お店の方からも色々とサービスして頂き、皆さん日頃の疲れを癒し、明日からの英気を養う事が出来たようです。日吉設計の今期スタートも、まずは順調ということで嬉しい限りですが、これからもこれに慢心せずに皆さん一緒に頑張って行きましょう。そして私は一年間、幹事としても頑張りますのでよろしくお願ひします。



幹事 木下